

BASEL, 11. November 2024

MEDIENMITTEILUNG

Glarner Kantonalbank und Pax erweitern ihre Zusammenarbeit mit neuem Angebot für Hypothekarkunden

Die Glarner Kantonalbank und Pax bauen ihre Zusammenarbeit aus und bieten ab sofort exklusiv für Hypomat-Kundinnen und -Kunden ein neues Angebot im Bereich der Vermögensabsicherung an.

Die Glarner Kantonalbank und die Vorsorgeversicherung Pax verstärken ihre Zusammenarbeit. Die langjährige Kooperation mit Pax ermöglicht es der Glarner Kantonalbank, ein neues Versicherungsprodukt im Bereich der Vermögensabsicherung zu einem günstigen Kollektiv-Tarif anzubieten. Durch den Abschluss einer Todesfall-Risikoversicherung können Kreditnehmende ihre Hinterbliebenen im Todesfall absichern. Die Auszahlung des Todesfallkapitals reduziert die Hypothekarsumme, was die Tragbarkeit der Finanzierung verbessert. Die Hinterbliebenen werden dadurch finanziell entlastet und können das Wohneigentum weiter nutzen.

«Mit dem Kollektivtarif von Pax kann die Glarner Kantonalbank als Versicherungsnehmerin ihren Kundinnen und Kunden eine ebenso attraktive wie einfache Lösung für die Absicherung ihrer Hypothek anbieten», erklärt Daniel Mutz, Leiter Vertrieb & Marketing von Pax. Das Angebot richtet sich exklusiv an Kundinnen und Kunden, die bereits über eine Hypomat-Hypothek verfügen oder eine solche neu abschliessen. Sven Wiederkehr, CEO der Glarner Kantonalbank, ist überzeugt: «Die Zusammenarbeit mit Pax ist für die Glarner Kantonalbank von strategischer Bedeutung und die aus der Partnerschaft neu entstandene Todesfall-Risikoversicherung ist eine wertvolle Produktergänzung für unsere Hypomat-Kundinnen und -Kunden.»

Die Glarner Kantonalbank und Pax freuen sich, neben der erfolgreichen Zusammenarbeit beim innovativen «risikomat.ch» ein weiteres, einfach zugängliches Angebot lancieren zu können, das die Stärken beider Partnerinnen zu einem attraktiven Mehrwert für Kundinnen und Kunden verbindet. Alle Informationen und Versicherungsbedingungen sind unter www.glkb.ch/kollektivversicherung zu finden.

Diese Medienmitteilung finden Sie auch auf der Website pax.ch/medien.

Kontakt Medien

Pax

Samuel Wernli
Leiter Unternehmenskommunikation

Pax, Schweizerische Lebensversicherungs-
Gesellschaft AG
Aeschenplatz 13
Postfach
4002 Basel

+41 61 277 62 62
media@pax.ch

Weitere Informationen zur Pax Gruppe finden Sie
auf unserer [Website](#).

Glärner Kantonalbank

Shana Spichtig
PR- & Kommunikationsverantwortliche

Glärner Kantonalbank
8750 Glarus

+41 55 646 72 75
shana.spichtig@glkb.ch

Weitere Informationen zur Glärner Kantonalbank
finden Sie auf ihrer [Website](#).

Über Pax

Die Pax, Schweizerische Lebensversicherungs-Gesellschaft AG, ist unter dem genossenschaftlichen Dach der Pax Holding (Genossenschaft) organisiert und bietet massgeschneiderte Lösungen für die Private und die Berufliche Vorsorge. Kundinnen und Kunden von Pax sind gleichzeitig Genossenschafterinnen und Genossenschafter. Sie profitieren von einer nachhaltigen Geschäftsführung und sind am finanziellen Erfolg des Unternehmens beteiligt. Glaubwürdig, vorausschauend, direkt – so gestaltet Pax ihre Beziehung zu ihren Kundinnen, Kunden, Partnern und Mitarbeitenden.

Über die Glärner Kantonalbank

Die Glärner Kantonalbank ist stark im Kanton Glarus verankert. Mit ihren sechs Filialstandorten und 18 Bancomaten ist sie nahe bei ihren Kundinnen und Kunden und gewährleistet eine enge Begleitung der Unternehmerinnen und Unternehmer im Wirtschaftsraum. Seit 2014 ist die Bank an der SIX Swiss Exchange kotiert. Die Glärner Kantonalbank beschäftigt über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Als Universalbank ist sie auf das Hypothekar- und Spargeschäft sowie auf das Vermögensverwaltungs-, Anlage- und Firmenkundengeschäft fokussiert. Gleichzeitig gilt die Glärner Kantonalbank als digitale Vorreiterin im Schweizer Finanzmarkt und hat mehrere reine Online-Produkte lanciert. Mit ihrer Marke «bitubi» ist sie auch im Business-to-Business-Bereich mit Servicing- und Consulting-Dienstleistungen sowie mit Software-Lizenzierungen erfolgreich.

Zukunftsgerichtete Aussagen

Die vorliegende Medienmitteilung enthält zukunftsgerichtete Aussagen, welche die derzeitigen Ansichten des Managements wiedergeben. Die künftigen tatsächlichen Resultate können wesentlich davon abweichen, namentlich aufgrund von Faktoren wie Marktumfeld, Nachfrage nach den Produkten der Pax Gruppe, legislatorische und regulatorische Entwicklungen, Währungsschwankungen sowie Entwicklungen an den Finanzmärkten (nicht abschliessende Aufzählung). Aussagen zum Wachstum sind keine Gewinnprognosen und dürfen nicht derart interpretiert werden, dass künftige Ergebnisse die hier veröffentlichten Zahlen erreichen oder übertreffen werden. Die Gesellschaften der Pax Gruppe übernehmen keine Verpflichtung zur Aktualisierung der hier getroffenen Aussagen aufgrund neuer Ereignisse oder sonstiger Gründe.